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Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Carolina 
Mendoza, Gicela Álvarez, Julio Galicia, Abel Romero, Lenny Escalona, Lulú Silva, 
Juan José Pérez, Xiomara Nelo, Asia López, Concetta Esposito, Hely Colmenares 
y Beatriz Marcano de Leal. 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
ECISIÓN: Aprobada. 

3. Informe del Decano. 
Ayer se realizó un Consejo Extraordinario, para tratar el cierre del año 2013. La 
vicerrectora Académica asistió a una reunión con la rectora de la Unexpo, 
universidad territorial, representante del Decano de la UPEL, el General Chacón 
del Core 4 y el fiscal del estado Lara, la agenda trató sobre la paz y seguridad 
en el estado. Denuncian lo sucedido en cada una de las manifestaciones donde 
en cada universidad ha habido un manifiesto atropello y violencia contra los 
estudiantes, quienes, según el artículo 350 de la constitución, ejercen su 
derecho a la protestan y solicitan libertad para los privados de libertad. 
Reclaman que se le ha negado acceso oportuno a la defensa y han sufrido 
maltratos cuando están privados de libertad. 
 La Vicerrectora  asistió a una, AVERU en donde proponen convocar a una gran 
marcha de universidades. Se le presento a Reyes R, la denuncia respecto a 
destrozo de carros en Decanato de Ciencia y Tecnología. Asegura que pueden 
dirigir sus reclamos para incluirlos en el plan de dotación de vehículos que está 
dentro de la política del gobierno. 
El Profesor Gerardo Márquez, leyó el correo del representante del Ministro ante 
el C.U., donde aludió ofensas contra el director del programa de Contabilidad, 
anexa documento de denuncias pasadas y la pérdida de los equipos.  
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4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Economía: Informa que en estos días 
recibieron la visita del director del BCV, Armando León, a la reunión  asistió 
el Prof. Alexis Guerras y elaboraron una agenda de  trabajo conjunta para 
desarrollar en el año 2014. Se acordaron actividades, en el marco del 4º 
aniversario de la carrera de Economía, y están dispuestos a apoyar con 
recursos económicos del congreso. Se realizo una actividad invitando a 
estudiantes destacados y profesores de universidades nacionales, se  pidió 
apoyo y que la sede sea la UCLA, estas actividades estará bajo la 
coordinación del Prof.  Asdrúbal Baptista, Alexis Guerra y su persona, para 
un máximo de 100 personas. Para el Simposio Internacional de Economía se 
cuenta con la participación del Prof. Isaías Covarrubias, Alexis Guerra y 
Carolina Mendoza, se obtendrán los recursos para el congreso  en 
noviembre para Economistas, donde se realizara un taller sobre cuentas 
nacionales. Se aprobó una visita de esta cátedra al BCV para el próximo 
semestre, a fin de  actualizar aspectos en contabilidad social. En el marco de 
este aniversario se encuentra el proyecto con Servicio Comunitario 
denominado “La Economía va a la Comunidad”. Se tiene previsto realizar 
una actividad con los primeros semestre,  con relación a una propuesta de 
hacer un foro que tratará sobre las fallas existentes con la asignatura 
matemática. Así como hacer charlas referidas a la situación actual del país, 
en un sitio de la ciudad, un aporte importante en este sentido,  e incluir  los 
aspectos contables. 
Director del Programa de Contabilidad: Solicita al consejo enviar un 
agradecimiento por escrito al señor José Luis Bellio del cafetín, por haber 
donado la valla institucional para el DAC. 
 Con respecto al horario propuesto por ATAUCLA, los empleados están de 
acuerdo, y los docentes aceptan el horario a convenir, a partir de ayer las 
direcciones estuvieron  todas presentes.   
Directora del Programa de Administración: Considera que sería bueno 
concretar con los jefes de departamento sobre los contratos, solicita avanzar 
y ser productivos, el clima no se presta sino para las actividades 
administrativas está muy optimista al respecto, pero  hay que estar alerta. 
Director de Administración: Comenta sobre el operativo de declaración del 
impuesto sobre la renta por parte de los jubilados y para ello, habrá personal 
del SENIAT, en la biblioteca. Acuerda con la correspondencia para el Sr. 
José Luis Bellio del cafetín, pero no como colaboración si no como 
agradecimiento, considera que fue  un aporte significativo el de la pancarta.  
El tema de los contratados vale discutir el horario y los contratos. 
Jefa de Registro Académico: Con respecto al problema del semestre que 
no ha terminado, ha tenido que emitir constancias de estudios y de nota, la 
transcripción de notas parciales se eliminará el semestre próximo. 
Coordinadora de Investigación: En relación al aniversario, envió un correo 
a todos los investigadores en relación a las fechas de inscripción de 
proyectos subvencionados, el cual no se ha podido cumplir porque no abre 
el portal, hay que estar pendiente. El laboratorio está cerrado, Andrés Trujillo 
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esta de permiso hasta la 2ª.,semana de abril. Con relación al PEILA tampoco 
se están cumpliendo las fechas y con relación a los recursos tiene chance de 
hasta el 31 de Marzo para entregar el informe. Solicita la información con 
premura,  porque están trabajando hasta medio día. En relación al Congreso 
de Economía e Investigación se reunirán la próxima semana. 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 006-2014 de fecha 25-03-2014. 
 

 
     DECISIÓN: Aprobada 
6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lulú Silva Jefe 

de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: Presentación del 
trabajo de ascenso de la Prof. Laura Sarabia titulado: “Modelo Econométrico 
Bisectorial no Petrolero, Industria Siderúrgica y Construcción en Venezuela”, 
para optar a la categoría de Profesor Titular.  
 
 
Jurado Principal: Carmen Valdives, Concceta Esposito y WistonSealy 
Jurado Suplente: Miguel Correa, Ivan Guevara y Sonia Martinez. 
 
DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por elProf. Abel Romero 

Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a:Presentación del trabajo 

de ascenso de la Prof. Thania Marchena titulado: “Modelo Teórico de Gerencia 

Estratégica para la Solución de Problemas Financieros que Generan Crisis en 

las Pequeñas y Medianas Empresas de Sector Construcción del Estado Lara” 

para optar a la categoría de Profesor Asociado. 

 

Jurado Principal:Fernando Sosa, Beatriz Marcano y Julio Galicia 
Jurado Suplente:Iván Guevara, Carolina Mendoza y Lulú Silva 
 
DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto. 

 
8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny Escalona 

Jefe de Departamento de Administración del DAC., referida a: Presentación del trabajo 
de ascenso de la Prof. Juana López, Titulado: “Contraste de Capitalismo e 
Islamismo bajo un enfoque Ontológico 1era edición” para optar a la categoría de 
Profesor Titular.  
 
 
Jurado Principal: Lenny Escacalona, Beatriz Marcano y Fernando Sosa 

     Jurado Suplente: Aurora Anzola, Gerardo Zapata y Judith                                              
Hernández 

 
DECISIÓN: Aprobado el Jurado propuesto. 
 



CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 006-2014 DE FECHA 27-03-2014 

 

 
9. Consideración y decisión sobre el horario que se acordará a partir del miércoles 26-

03-2014, en cada Unidad Administrativa del Decanato, según decisión contenida en  

comunicado del Consejo Universitario Extraordinario 2343 de fecha 24-03-2014. 

 

Gicela Álvarez: Con respecto a la diferencias de horario, están conviniendo 
asistir en la mañana. 
Julio Galicia: Opina que lo ideal es tratar lo sustantivo el horario de la 
mayoría en general y luego lo excepcional y cada jefe debe supervisar su 
personal. El horario que se discuta acá sea para todos y las excepciones se 
ajusten a convenir con su jefe inmediato, se va a controlar la asistencia? 
Porque toda norma tiene consecuencia, y que lo justo es que se cumpla. 
Xiomara Nelo, La secretaria de derecho tiene una condición de horario 
especial previamente establecida, también es complicado, en este 
departamento, imponerles a estos profesores un horario mínimo de 
asistencia, va a convocar a una reunión para evitar conflictos. 
Fernando Sosa, considera que tanto Registro Académico, Direcciones de 
Programa, y en el despacho del Decano, establecieron horarios matutinos y el 
jefe o supervisor inmediato debe convenir con sus empleados administrativos 
y personal docente el horario aquí decidido, a través de una comunicación. 
Carolina Mendoza: Opina sobre las excepciones, y que se deben  del 
conocimiento de los empleados. Expresa que posgrado, no pueden llamar a 
clases porque quien suspendió las actividades fue C.U.Con respecto a la 
preocupación de la Prof. Xiomara Nelo, de derecho, hay una discusión  en 
Facebook entre Prof. Cecil Pérez y los estudiantes de Economía y hay varios 
enfrentamientos, uno de ellos opina que se le está violentando su derecho a 
estudiar. 
Lulú Silva: Opina que no está de acuerdo con obligar a asistir a los 
profesores, se debe colocar una lista en  todos los departamentos mediante 
una carpeta con el nombre de todos los profesores para firmar, y que si se va 
acordar es para todos no para algunos  y si se va a aplicar la sanción sea 
para todos. 
Francisco Álvarez: Opina que, para nadie es secreto la crisis que se acerca, 
y si vienen no es a hacer auditoria sino a usar la presión, y la gran mayoría de 
los estudiantes está con el paro y con respecto a los profesores no es fácil 
llevar el control. Informa que fomento está trabajando todo el día. 
Concceta de Días.: Control como tal no conviene, pero si mantener 
informados  a los profesores, además es conveniente firmar las listas en los 
departamentos  y esa lista es válida ante cualquier situación, aun sin esta 
situación de presión. Propone convocar a conversatorios sobre temas que 
tiene que ver con la situación del país.Propone un cine foro sobre  “la ladrona 
de libros”, considera que tiene que ver con  nuestra situación. 
Juan José Pérez: Considera conveniente activar las listas y hablar con cada 
uno de los profesores, nos conviene a todos. Con respecto a las 
intervenciones en las asambleas no es conveniente el quedarse en parálisis, 
por el ambiente que se vive actualmente. Apoya la idea de  convocar a los 
profesores a reuniones de departamentos y hablar sobre la situación del país.  
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Judith Hernández: Opina que deberíamos agruparnos para hacer reflexiones 
y sabemos hacerlo y tenemos apoyo en la comunidad, un grupo 
interdisciplinario, hasta traer un psiquiatra y un especialista y nos den charlas 
que nos equilibre emocionalmente, porque estamos arriesgando todo. 
Julio Galicia: Considera que está de acuerdo con las actividades señaladas 
a realizar,  que se nombren 3 o 4 personas que se encarguen de elaborar un 
programa para  todos, profesores y estudiantes, y que esta comisión 
presenten un cronograma de actividades y convocar mediante agenda. 
Iván Guevara: Propone una reunión con la comunidad, consejos comunales, 
sector empresarial y hacer la invitación por prensa. 
 
Conclusión: Se discutió el comunicado del Consejo Universitario y se deicidio 
nombrar una comisión. Se propone que la comisión este conformada por los 
 
 Prof.: Concetta de Díaz, Xiomara Nelo, y Juan José Pérez.  
 
DECISION: Se aprueba la comisión nombrada quienes se encargarán de 
proponer una agenda preferiblemente semanal. Cada jefe de departamento 
comunicará a los profesores la necesidad de pasar a firmar la lista  en su 
departamento y participarle a toda la comunidad del DAC el contenido de la 
agenda. El cronograma de las actividades de la agenda se discutirá los lunes 
en consejo extraordinario.  
Iván Guevara opina que es conveniente ocuparnos de que la gente se entere, 
divulgar es importante para que fluya la información. 
 

10. Varios:  
Iván Guevara: Se cancelarán los  Dividendo de la CAPUCLA el 07/04/2014. 
Gicela Álvarez: Informa quela asamblea de asociados de CAPUCLA, para 
aprobación del ejercicio 2013, es el  próximo viernes 04/04 en el DAC. 
Concetta de Díaz. Se va a reactivar la comisión de propiedad intelectual, se 
va a necesitar de asistentes como, ingenieros y economistas. 
Xiomara Nelo: Informa que le regresaron los permisos EXTRAUCLA, por 
problemas  relacionado con las horas calendarios. 
Lenny Escalona: Informa que la sede del 9º congreso sobre Estudios 
Ambientales, lo trasladaron  para Cochabamba Bolivia, debido a la situación 
de nuestro país. 
Julio Galicia: Tratando de aportar a la comisión nombrada para proponer 
actividades referidas a la situación actual del país, informa que  el profesor 
Marcos Tulio Mendoza, tiene, de su autoría, un tema escrito  sobre Crisis, 
valdría la pena invitarlo,así como al profesor Alexis Guerra, para escuchar 
opinión. 

 
 
 


